

Rehazentrum Oberharz

Eingebettet in die einzigartige Natur- und Kulturlandschaft des Oberharzes bietet das 2011 neu erbaute Rehazentrum Oberharz der Deutschen Rentenversicherung Braunschweig-Hannover beste Voraussetzungen für Ihre Genesung: Das lichtdurchflutete Klinikgebäude ist auf einer Hochebene am Ortsrand der Berg- und Universitätsstadt Clausthal-Zellerfeld gelegen.

Unmittelbar vor der Klinik befinden sich der malerische Schwarzenbacher Teich sowie eine großzügige und abwechslungsreiche Parklandschaft, die zu ausgiebigen Spaziergängen einlädt. Auftanken und Kräfte sammeln, können Sie aber auch außerhalb des Klinikgeländes, denn seine Lage in der beliebten Urlaubsregion Harz bietet vielfältige Möglichkeiten für eine aktive und erholsame Freizeitgestaltung neben der Therapie.

Das Rehazentrum Oberharz genießt einen ausgezeichneten Ruf, was in den zurückliegenden Jahren wiederholt durch die sehr positiv verlaufenen Qualitätsüberprüfungen seitens der Deutschen Rentenversicherung bestätigt wurde.



Ansprechpartner:

Am Schwarzenbacher Teich Schwarzenbacher Str. 19 38678 Clausthal-Zellerfeld

Patientenverwaltung:

Frau Bergmann

Telefon: 05323 712-8140 Telefax: 05323 712-8144

Herr Bardossek

Telefon: 05323 712-8142 Telefax: 05323 712-8144

 $E\hbox{-}Mail: in fo@rehazentrum\hbox{-}oberharz.de$

www.rehazentrum-oberharz.de

Chefarztsekretariat:

Telefon: 05323 712-7002 Telefax: 05323 712-7006



Medizinisch-beruflich-orientierte Rehabilitation (MBOR) Onkologie

Ein Konzept der

Deutschen Rentenversicherung Braunschweig-Hannover Rehazentrum Oberharz

Schwerpunktklinik für Onkologie









Onkologie

Menschen nach oder mit Krebserkrankungen haben häufig Sorge um Ihre berufliche Zukunft. Da dieser Bereich für viele Menschen einen wichtiger Bestandteil des sozialen Lebens darstellt, ist die Rückkehr an den Arbeitsplatz ein wichtiges Ziel im Rahmen der Rehabilitation.

Mit spezifischen MBOR-Therapie-Angeboten möchten wir Sie bei Ihrem Wiedereinstieg in den Arbeitsalltag unterstützen.

Werden im Rahmen der Aufnahmeuntersuchung oder im Verlauf in der Visite berufliche Problemlagen festgestellt, so werden entsprechend der Art dieser Schwierigkeiten spezielle Therapien angeboten.

Der Fokus der MBOR-Therapien liegt darauf, individuelle Schwierigkeiten im Berufsleben zu erkennen. Dabei werden sowohl externe Faktoren als auch die durch die Erkrankung bedingten körperlichen oder seelischen Einschränkungen berücksichtigt.

Medizinisch-beruflich-orientierte Rehabilitation

Zu unserem multiprofessionellen Rehabilitationsteam gehören Ärzte, Pflegekräfte, Psychologen, Ergo- und Physiotherapeuten, Sozialpädagogen und die Ernährungsberatung. Die enge Zusammenarbeit aller Abteilungen schafft eine Basis für eine erfolgreiche Rehabilitation. Zugleich stützen wir uns auf die neusten wissenschaftlichen Erkenntnisse in Diagnostik und Therapie, um Ihnen eine optimal aufeinander abgestimmte Rehabilitationsbehandlung zu ermöglichen.

Spezielle MBOR-Angebote

Mit unseren berufsbezogenen Therapien möchten wir Ihnen die bestmöglichste Unterstützung anbieten, um zurück ins Berufsleben kehren zu können.

Sie erhalten im Rahmen von Gruppenveranstaltugen neben Informationen zu Arbeitsunfähigkeit, Krankengeld und Nahtlosigkeitsregelung auch Informationen zu Leistungen zur Teilhabe am Arbeitsleben. Eine individuelle Beratung ist bei besonderen beruflichen Problemlagen selbstverständlich, wenn beispielsweise aus gesundheitlichen Gründen eine Rückkehr an den letzten Arbeitsplatz nicht mehr ohne weiteres möglich ist.

Therapieinhalte

Informationen über das Schwerbehindertengesetz und Nachsorgemöglichkeiten erhalten Sie im Rahmen von Gruppenangeboten.

Auch die Stärkung Ihrer Kompetenzen im Umgang mit beruflichem Stress oder Konflikten am Arbeitsplatz ist ein wichtiger Bestandteil der MBOR, um in Zukunft Ihren Arbeitsalltag wieder maßvoller und effektiver zu gestalten.

Durch multimodale Krebstherapien können unterschiedliche Folgestörungen entstehen, wie eine allgemeine Erschöpfung, Gefühlsstörungen an Händen und Füßen oder auch Konzentrationsprobleme. Entsprechend Ihrer Beschwerden erhalten Sie angepasste Angebote, die diese Funktionsstörungen lindern sollen und Sie so für den Alltag und Ihren Beruf stärken sollen. So haben Sie die Möglichkeit verschiedene Behandlungsmöglichkeiten auszuprobieren, die Sie im häuslichen Umfeld auch in Zukunft eigeninitiativ durchführen können.

Gleichzeitig möchten wir Ihnen in diesem Rahmen die Möglichkeit geben, sich selbst in Ihrer Leistungsfähigkeit besser einzuschätzen und Ängste bezüglich Ihrer beruflichen Zukunft abzubauen.